

Fallece un militar atropellado y la Legión suspende el acto del aniversario

M. J. UROZ • EUROPA PRESS | EL ALMERIA.ES

La víctima transitaba a pie por el margen de la carretera cuando el conductor de un coche se lo llevó por delante y murió en el acto

La Base Militar Álvarez de Sotomayor de Viator ha suspendido los actos oficiales programados en conmemoración del XCIII Aniversario de la Fundación de La Legión debido al fallecimiento por atropello del teniente identificado con las iniciales I.B.M.D.M., de 24 años y perteneciente a la Unidad de Zapadores de la Brigada de La Legión en la noche del lunes.

Así ha informado el Ministerio de Defensa, desde donde han indicado que el teniente, natural de Zaragoza, pertenecía a la LXVIII Promoción de la AGM y su primer destino, desde el pasado mes de julio, fue la Brigada de La Legión.

El hecho tuvo lugar a sobre las 22:20 horas en las inmediaciones de la intersección entre la A-92 y la A-7, según los datos facilitados por La Legión y por el Servicio de Emergencias 112 Andalucía, desde donde se movilizó todo el dispositivo de emergencia cuando ocurrió el suceso.

La Comandancia de Almería confirmó que no se han efectuado detenciones a causa del atropello, que tuvo lugar exactamente en el kilómetro 391,8 de la A-92, ya que el conductor dio negativo en las pruebas de alcoholemia. La Guardia Civil mantiene la investigación abierta.

Fuentes militares han indicado que por el momento se desconocen las causas por las que el teniente transitaba por el margen de dicha vía, si bien han apuntado que resulta "habitual" caminar por este lugar cuando se abandona la base militar, al concluir el turno de trabajo.

El cuerpo del legionario fue trasladado hasta el Instituto de Medicina Legal de Almería, donde ayer mismo se le practicó la autopsia.

Desde La Legión se han suspendido todos los actos programados para el aniversario, con lo que la conferencia prevista para el próximo día 18 en el Centro de Unicaja de Cultura, así como el tradicional concierto del día 19 en el Auditorio Maestro Padilla no se llevarán a cabo. No obstante, sí se mantendrá la parada militar programada para el 20 de septiembre, tal y como han informado desde el Ministerio de Defensa.